



JCLIFE

2023年
3月号



一般社団法人尾道青年会議所 <http://www.ojc.or.jp/> 〒722-0035 尾道市土堂2-10-3 尾道商工会議所ビル3F
TEL:0848-20-1110 FAX:0848-20-1112 E-mail:ojc@urban.ne.jp Facebook:<http://www.facebook.com/isojcnw>



2月例会

2月16日(木) テーマ「和衷協同く自身の価値観を大切に」と題して2月例会が開催されました。

例会の前半では、総務広報委員会で作成したカードゲームを用いて、ワークショップで楽しく自身の大切になっている価値観を知り、各グループでメンバー価値観の共有をして頂きました。

普段何となく思っている自分自身のJCI活動に対する価値観や捉え方や求めていることを言語化、再認識して頂き、メンバーと共有してメンバーとの信頼関係をより深めて頂きました。

そして後半では、再認識した「個人の価値観」と「組織の価値観」の共有をして頂き、今後のJCI活動においての目標を立てて頂きました。

本年度の理事長の所信である「結束」のもとに、価値観を共有することで、今年度の事業の成功を紡ぐ組織の活性化に繋がったと思います。

2月例会に参加いただきありがとうございました。皆様、本当にありがとうございます。

まだまだ今年度も始まったばかり、総務広報委員会はこれからも皆様の活動が円滑に進むよう尽力してまいります。

(記事：藤田祐輔)



定時総会

2月16日(木) 尾道国際ホテルにて、2023年度定時総会を開催しました。

本総会にて2022年度決算・事業報告案、並びに2023年度予算案が上程され、吉田理事長が議長の下、全会一致で審議可決されました。

これをもって2022年度の全事業が無事終了しました。2022年度今岡理事長をはじめとされます理事並びにメンバーの皆様大変お疲れ様でした。

そして、吉田理事長率いる2023年度の予算も全会一致で審議可決され、いよいよこれから本格的に事業がスタートしてまいりますので、気の引き締まる思いです。

2023年度も尾道青年会議所メンバー55名一同結束して、魅力ある事業を展開して参ります。

(記事：長坂 侑)



節分祭



2月3日(金)吉備津彦神社
(二宮神社)にて節分祭が開催
されました。

尾道青年会議所からは本年
度36歳になる長坂侑君、中島裕
一朗君、吉田嵩正君の3名の年
男が節分祭に参加させていただき、一年間の無病息災を祈
りました。



2020年以来3年ぶりの
豆まき開催となり、時間が近づ
くにつれ多くの方が境内に集ま
り、豆まき開始とともに大きな
声であふれかえりました。
3人ともに、初の豆まきを楽
しみながら、境内に集まった皆
様と福をわかちあいました。
短い時間ではありましたが、
尾道の伝統的な文化に携わる
ことができ、大変貴重な経験を
させて頂きました。ありがとうございました。

(記事・森田 洋一郎)

2月合同委員会

2月2日(木) ベイタウン尾道
にて2月合同委員会が開催されま
した。

本年度の拡大活動について、村
上康渉外局長から意気込みと説明
がありました。

本年度も多くのメンバーが卒業
されます。メンバー全員で拡大活動
に取り組み、各委員会が拡大委
員会という意識を持ち、会全体で拡
大活動を行ってまいります。

また、中国地区コンファレンス
連絡調整会議も行われ、地区コン
ファレンスが最高の形で開催でき
るよう、準備を進めております。

(記事・セクレタリー 向井豪佑)



渉外局長の村上康です。2023年度も11
名が卒業する予定となっています。現在、4名
の仮入会申込を頂いておりますが、今後の青年
会議所活動を盛り上げていく為にも会員
拡大は必須です。しんどいこともあります
が、それらを達成していくたびに感動、友情、自
己成長が生まれていきます。コロナ禍で自
らみだした色々な事業も活発化してきて
おり、益々まちのため、ひとのため、そして自
分の未来のため、熱意ある若
き力を求めています。ご興
味ある方を知っておられま
したら、渉外局長(村上)ま
でご連絡ください。



渉外局長 村上 康
TEL:090-7971-8122

中国地区 コンファレンス 2023 in 尾道 PR

来る2023年7月
1日(土)に尾道にて25年
ぶりに中国地区コンファレ
ンスを開催いたします。

テーマを「共に想い、共に
創る新時代」、スローガンは
「好きと出会い、夢を深
め、未来を掴む中国地方」とし、しまなみ交流館での式
典ラフォーラム、尾道駅前緑地帯尾道本通り商店街しま
なみ交流館前緑地広場を利用してのたからいち、最後
には大懇親会も設営いたします。現在中国5県各地の皆
様に少しでもご参加いただけるようキャラバンを行って
おります。中国地区協議会53LOMの結末を作る一大事
業となります。皆さん楽しみにお待ちしております。

(記事・中国地区コンファレンス実行特別委員会
副実行委員長 安保大輔)





委員会紹介



中国地区コンファレンス実行特別委員会

当委員会は25年ぶりに主管として尾道の地で実施される中国地区コンファレンスを主となって運営致します。中国地区協議会53LOM、総会員数約1600名が関わる超大型事業となります。吉田理事長の掲げる「結束」の想いを常に忘れず、関係するすべての人達と力を併せて、自分たちらしく、過去最高の中国地区コンファレンスを創り上げるべく全力で取り組んで参ります。



初めての事だらけで迷うことも多々ありますが、安保副実行委員長、高橋副実行委員長、村上副実行委員長を始めとして能力・経験の備わったメンバーの方々と力を併せて1年間全力で走り抜けるべく新入会員である私と上川竜次君も頑張りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

(記事：狩野 聡汰)

輝くまちづくり推進委員会

輝くまちづくり推進委員会では亀田委員長のテーマ「無限大」のもと尾道というまちをより魅力のある理想のまちにできるよう限界なく行動していきます。



委員会では唯一無二のPCスキルをも

つ土井君、迅速な委員会運営のサポートをしてくれる高橋君とすでに新入会員が大活躍してくれています。他にも経験豊富な卒業生予定者である森川さん、岡さんを始めとする素晴らしいメンバーに恵まれていますので、まずは自分たちが輝けるように結束して吉田副委員長の暴走を抑え亀田委員長を支えていきたいと思ひます。

まちのため、地域のため、人々のため邁進してまいりますので、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

(記事：福島 侑)

総務広報委員会

総務広報委員会の使命とは何か?それは、組織の運営を支える屋台骨となることです。

尾道青年会議所が「同じベクトルで」「結束」して活動していくための、強固な土台を築く。そのため必要な、メンバーが相互理解を深め、互いに尊重し、



それぞれの能力をうまく引き出せるような環境づくりに、一年間努めてまいります。

藤田委員長を筆頭に、当委員会は総務経験が豊富なメンバーがそろっているのが特徴。目標を実現するためには、まさにベストなメンバーです。

尾道の魅力を、対内・対外かかわらず広く伝えるため、メンバー全員が一丸となって邁進してまいります。皆様ぜひ、今年一年の総務広報委員会の活躍に乞うご期待ください!!

(記事：水野 春樹)



新入会員紹介



たかはし りょうすけ
高橋 諒祐

会社名 有限会社 高橋組運送
会社住所 尾道市東尾道13-2
業種 重量物据付工、
クレーンリース、
一般貨物自動車運送事業

●仕事で頑張っていること

私の仕事はクレーンリース一式重量物の据付、運搬です。安全作業を最優先し、柔軟な発想とアイデアを元に日々仕事に取り組んでいます。



●趣味・好きなこと

趣味はバイクに乗り美味しい物を食べたり、景色の良い所に行く事です。



みなさんの行きつけのお店や美味しいかったお店などあれば教えてください。ちなみにスイーツも大好きです。



どい まさとし
土井 雅俊

会社名 DDDグラフィックス
会社住所 尾道市土堂2丁目10-24
業種 漫画・イラスト・動画作成

●仕事で頑張っていること

元々は漫画を連載しておりました。現在はイラスト制作をはじめ、グラフィックデザイン、動画・アニメーション制作、Web制作といったクライアント様の思いを見えるカタチにする凡ゆる制作作業を承っております。



●趣味・好きなこと

家事をスムーズにこなせると大きなプロジェクトを終わらせたような達成感を得られます。なので、そのスムーズさに寄与する買い物には自然と執着してしまいます。スマートスピーカーと家電のペアリングに悩み、テレビの買い替えに比較リスト作りで没頭してしまうなど。



なか なおや
中 直哉

会社名 山三鑄造株式会社
会社住所 尾道市西御所町14-22
業種 船舶機器製造業

●学生時代に頑張ったこと

学生時代は勉学に励むと共に大学まで野球をしておりました。大学時代には、捕手兼監督代行として、現在でもプロの世界で活躍している選手たちと対戦したり、当時東京国際大学を率いておられた古葉竹識監督と采配面での駆け引きをしたりと、技術・知識の両面で学びの多い学生生活でした。野球を通じて得た学びは、私の人生の大きな糧となっています。



●仕事で頑張っていること

2020年に尾道に居を移し、現在は船舶用機器の製造業を行っております。それまでは経営コンサルタントとして、中小企業の事業再生やM&Aに携わっておりました。社会人になってからは一貫して「地域貢献」を信条として仕事をしてきました。JC活動においても、尾道という地域・社会に少しでも貢献できるよう、精一杯努めて参ります。



順調にダイエットを進めている沼尾です。しかし、バレンタインデーでチョコを食べ過ぎてしまいました。モテる男はつらい。バレンタインの前まではマイナス3kgで順調だったのに、現在今年に入ってプラスマイナス0kg。12kgのダイエットは根本から変えるしかないと思います、お菓子を断ちます。もう間食をしないと誓い家に帰る途中、無意識のうちにピザポテトを購入。SDGs…食べよう。(記事：沼尾一)

HP



facebook

